

Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa

Utrilla

Nombre del docente – Culebro Castellanos Cecilio

Nombre del trabajo – ensayo vigilancia
epidemiológica de enfermedades no transmisibles

Materia- Epidemiologia II

Grado – 3

Grupo – A

Medicina Humana .

vigilancia epidemiológica de enfermedades no transmisibles

Las enfermedades no transmisibles constituyen las primeras causas de muerte en el mundo , más de las 3/4 partes de los fallecidos corresponden a las llamadas enfermedades crónicas no transmisibles. La vigilancia ha devenido una función básica de la Salud Pública y en la actualidad es una de las vías para alcanzar mejores resultados en la atención a este problema, de igual forma es considerado como el conjunto de estrategias y acciones que permiten identificar y detectar los daños y riesgos para la salud en general , la vigilancia epidemiológica constituye un elemento central en la prestación de los servicios de salud , en esencial es información para la acción , en tanto proporciona los insumos básicos para el diseño y aplicación de medidas de intervención que coadyuvan a la prevención y protección de la salud.

Importancia

Radica en la capacidad de generar información útil para la orientación de los programas y las intervenciones para la orientación de los programas y las intervenciones que se requieran en la atención de los padecimientos y situaciones de riesgo que afectan a la comunidad en forma grave y frecuente con las enfermedades , además de que aporta los lineamientos necesarios en la planeación de las acciones y en la evaluación del impacto , de acuerdo a sus objetivos , los cuales se enfocan a la prevención , control , eliminación ,erradicación , tratamiento y rehabilitación .

Objetivos generales

Los objetivos generales es proveer información y conocimientos epidemiológicos relevantes sobre daños y riesgos a la salud , a través de la consolidación y fortalecimiento del SINAVE

Objetivos específicos

Los objetivos específicos son sintetizar la información de mortalidad y mortalidad de padecimientos transmisibles y no transmisibles de tienen que ser notificados .

Mecanismos de apoyo

Los mecanismos de apoyo en la vigilancia epidemiológica , son las pruebas de laboratorio , investigación , captación y evaluación de los pacientes

Estrategias

Las estrategias epidemiológicas son fortalecer el papel de la secretaria de salud para la vigilancia epidemiológica , y garantizar la aplicación de la normatividad institucional de todos los niveles de salud publica , de igual forma elaboración , actualización y disfunción de los lineamientos técnicos y normativos necesarios para desarrollar la vigilancia epidemiológica en las enfermedades no transmisibles

- Consolidar y actualizar los componentes del SINAVE y desarrollar nuevos sistemas especiales de vigilancia para enfermedades no transmisibles ,
- Incorporación de nuevas alternativas de información , notificación por sexo , y vigilancia epidemiología que respondan a las nuevas necesidades de salud

Los cuatro tipos principales de enfermedades no transmisibles son

las enfermedades cardiovasculares por ejemplo, los infartos de miocardio o accidentes cerebrovasculares , el cáncer las enfermedades respiratorias crónicas por ejemplo, la neumopatía obstructiva crónica o el asma y la diabetes.

las enfermedades no transmisibles

las enfermedades no transmisibles (ENT) de la OMS consiste principalmente en procurar reducir sus principales factores de riesgo (el consumo de tabaco, la inactividad física, el uso nocivo del alcohol y las dietas malsanas) con el fin de evitar las defunciones por estas enfermedades.

Control de las enfermedades no transmisibles

Las enfermedades no transmisibles , incluidas las enfermedades cardiovasculares , el cáncer , las cardiopatías y la diabetes, se llevan la vida de 40 millones de personas cada año. El control de estas enfermedades abarca la detección, el cribado, el tratamiento y los cuidados paliativos.

Fuentes

Batista Moliner, R., Landrove Rodríguez, O., Bonet Gorbea, M., Feal Cañizares, P., & Ramírez, M. (2000). Sistema de vigilancia de enfermedades no transmisibles en Cuba. *Revista Cubana de Higiene y Epidemiología*, 38(2), 77-92.

Ferrante, D., & Virgolini, M. (2005). Salud pública y factores de riesgo: vigilancia de factores de riesgo de enfermedades no transmisibles. *Revista Argentina de Cardiología*, 73(3), 221-227.